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11.36.xx  
LED Klemmleuchte 

2 x 3 W LED 2700 K, 730 lm  
Energieeffizienzklasse E / energy efficiency class E 

 
 
1. Die Leuchte wird mit 2x festverbauten LED betrieben. 
2.  Über den im Sockel der Leuchte eingebauten Schalter wird die Leuchte ein- bzw. 

ausgeschaltet.  
3. Die Leuchte wird mittels der Klemme direkt am Tisch verschraubt. Der maximale 

Klemmbereich beträgt ca. 40 mm. 
4.  Über den Flexschlauch und dem Dreh- Kippgelenk am Reflektor ist die Leuchte individuell 

einstellbar. 
5. Zur Pflege der Leuchten benutzen Sie bitte ein weiches, trockenes Baumwolltuch. 

Starke Verschmutzungen entfernen Sie bitte mit einem stark ausgewrungenen, leicht feuchten 
Fensterleder. Verwenden Sie auf keinen Fall Reinigungsmittel oder chemische 
Zusatzstoffe, da diese die Oberfläche und Lackschicht der Leuchte beschädigen könnten. 

 
 
 
1. The lamp is pursued with 2x firmly obstructed LED. 
2. The lamp can be switched on / off by the switch in the socket. 
3. The lamp is screwed together by means of the clip directly at the table. The maximum clamp 

area amounts to approx. 40 mm. 
4.  The lamp is individually adjustable by the flexarm and by the swivel joint.  
5. To the care of the lamps you use please a soft, dry cotton cloth. You remove strong soiling 

damage the surface and varnish layer of the lamp.    
 Please with a very wrung out, slightly humid chamois.      
Use by no means cleaning agent or chemical additives, because this could damage the 
surface and varnish layer of the light.     

     


